

Ordentliche Hauptversammlung stimmt der Neuausrichtung mit großer Mehrheit zu – neu gewählter Aufsichtsrat bestellt die Herren Rolf Elgeti und Dr. Marcus Kiefer zu neuen Vorständen

Hamburg, den 14. August 2025 – Auf der ordentlichen Hauptversammlung der Readcrest Capital AG sind die Aktionäre den Vorschlägen der Verwaltung gefolgt und haben sämtliche Beschlüsse zur Neuausrichtung als Immobilien-Gesellschaft mit großer Mehrheit verabschiedet. Dazu zählen die Beschlüsse zu verschiedenen Kapitalmaßnahmen, welche eine Kapitalherabsetzung, eine Kapitalerhöhung gegen Sacheinlagen zur Einbringung einer 91 %-Beteiligung an der Towerview Healthcare Group Ltd., eine Kapitalerhöhung gegen Bareinlagen um bis zu EUR 27,5 Mio. unter Gewährung des gesetzlichen Bezugsrechts sowie eine Ermächtigung zur Ausgabe von Wandelschuldverschreibungen betreffen.

Neu in den Aufsichtsrat gewählt wurden die Herren Friedrich Thiele (geschäftsführender Gesellschafter der FIT-Asset GmbH), Florian Lanz (Geschäftsführer der Laborgh Investment GmbH) und Philipp E. Preuss (Director der Engel & Völkers Lizenzpartner Commercial Berlin). Der im Anschluss an die Hauptversammlung neu konstituierte Aufsichtsrat – Vorsitzender ist Herr Thiele, sein Stellvertreter Herr Lanz – hat wie angekündigt, Herrn Rolf Elgeti, den persönlich haftenden Gesellschafter der durch die Sacheinlage künftigen Großaktionärin Obotritia Capital KGaA, sowie Herrn Dr. Marcus Kiefer, den CFO der Obotritia Capital KGaA, zu neuen Vorständen bestellt. Herr Elgeti übt den Posten des CEO, Herr Dr. Kiefer den des CFO aus.

Sobald die Hauptversammlungsbeschlüsse in das Handelsregister eingetragen wurden, wird die Gesellschaft ihre Aktionäre über die weitere Umsetzung der beschlossenen Kapitalmaßnahmen sukzessive informieren.

Kontakt:

Readcrest Capital AG
Rolf Elgeti, Dr. Marcus Kiefer - Vorstände
Schopenstehl 22, D-20095 Hamburg
Tel.: +49 40 679 580-53
info@readcrest.com
www.readcrest.com

Annual General Meeting approves realignment by a large majority – newly elected Supervisory Board appoints Rolf Elgeti and Dr. Marcus Kiefer as new members of the Executive Board

Hamburg, August 14, 2025 – At the annual general meeting of Readcrest Capital AG, shareholders followed the proposals of the management and approved all resolutions on the realignment as a real estate company with a large majority. These include resolutions on various capital measures, which concern a capital reduction, a capital increase against contributions in kind to acquire a 91% stake in Towerview Healthcare Group Ltd., a capital increase against cash contributions of up to EUR 27.5 million with the granting of statutory subscription rights, and an authorization to issue convertible bonds.

Newly elected to the Supervisory Board were Friedrich Thiele (managing partner of FIT-Asset GmbH), Florian Lanz (managing director of Laborgh Investment GmbH), and Philipp E. Preuss (director of Engel & Völkers Lizenzpartner Commercial Berlin). As announced, the Supervisory Board, which was reconstituted following the Annual General Meeting – with Mr. Thiele as Chairman and Mr. Lanz as Deputy Chairman – appointed Mr. Rolf Elgeti, the personally liable partner of Obotritia Capital KGaA, which will become a major shareholder through a contribution in kind, and Dr. Marcus Kiefer, CFO of Obotritia Capital KGaA, as new members of the Management Board. Mr. Elgeti holds the position of CEO and Dr. Kiefer that of CFO.

Once the resolutions of the Annual General Meeting have been entered in the commercial register, the company will gradually inform its shareholders about the further implementation of the capital measures resolved.

Contact:

Readcrest Capital AG
Rolf Elgeti, Dr. Marcus Kiefer – Executive Board
Schopenstehl 22, D-20095 Hamburg
Tel.: +49 40 679 580-53
info@readcrest.com
www.readcrest.com